

#CISPenALC



En Foro Internacional, CISP presenta **experiencia de atención a la infancia en la ruta migratoria**

Cali, Colombia.

El CISP participó en el foro internacional de "Movilidad Humana y Patrones de Vulneración" en la ciudad de Cali, Colombia que reunió a expertos nacionales e internacionales, académicos y representantes de organismos públicos y privados. El Foro fue organizado por el Grupo de Acciones Públicas de la Universidad Icesi, la Agencia Suiza para el Desarrollo y la Cooperación (COSUDE) y la Fundación Swisscontact, durante los días 19 y 20 de noviembre.

El CISP estuvo presente en la mesa Migración de niñas, niños y adolescentes (NNA) desde la perspectiva de los derechos humanos, con la ponencia "El Recorrido de los NNA Migrantes", presentada por Daniel Gallegos, coordinador de ayuda humanitaria y emergencias para América Latina y Caribe.

CISP
COMITATO INTERNAZIONALE
PER LO SVILUPPO DEI POPOLI



El hilo que une **Derechos Hechos Personas**



La presentación destacó la resiliencia y esperanza de NNA, a pesar de enfrentar desafíos extremos, compartiendo historias conmovedoras de casos atendidos en Venezuela, Colombia, Ecuador y Perú, entre 2023 y 2024.

Gallegos resaltó que los NNA migrante enfrentan numerosos desafíos, incluyendo la falta de acceso a la educación y el riesgo de explotación laboral. Se compartieron testimonios como el de José, un niño de 10 años que viajó solo desde Ecuador para reencontrarse con su madre en Venezuela, y el de Paola, cuyos hijos fueron reunidos con su abuela en Venezuela tras una difícil experiencia en Colombia, entre otros.

Durante la presentación se enfatizó en la necesidad de una visión regional y articulada para abordar la movilidad de

NNA, de allí la importancia de contar con espacios que permitan el encuentro entre actores que abordan la migración en esta zona de América Latina.

“Con la participación en este Foro, CISP ha tenido la oportunidad presentar su experiencia y buenas prácticas, pero además ha podido intercambiar conocimientos y experiencias con otros actores clave en la protección y movilidad humana para fortalecer sus acciones en los territorios”, resaltó Gallegos.

Asimismo, Gallegos se refirió a su presentación, explicando que “este espacio nos ha permitido presentar las acciones que llevamos a cabo en la atención a niños, niñas y adolescentes no acompañados en la ruta migratoria desde y hasta Venezuela, que ha implicado la coordinación con autoridades, comunidades y otras organizaciones”.

El foro tiene como propósito consolidarse como un espacio de referencia para el intercambio de conocimientos y formación en torno a las problemáticas que afectan la movilidad humana. Se analizarán las consecuencias de diversas formas de violencia, tales como el reclutamiento forzado, la trata y tráfico de personas, la exclusión social y la violencia basada en género (VBG), explorando las intervenciones que han mostrado ser más efectivas en la protección y garantía de derechos de las poblaciones afectadas.

